
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DE UM PENTE FINO DE 
OPERAÇÃO TAPA BURACOS NAS VIAS PÚBLICAS DO CONJUNTO 
HABITACIONAL NOVA ASSIS 
 
 

Fomos procurados por motoristas que trafegam 
pelo Conjunto Habitacional Nova Assis, que solicitaram nossa intervenção 
junto ao Executivo Municipal visando a possibilidade de execução de um 
pente fino de operação tapa buracos nas vias públicas do referido Bairro. 

 
Destacam os interessados que existem várias vias 

públicas no Bairro que necessitam, urgente, de operação tapa buracos, uma 
vez que os mesmos estão provocando danos materiais aos veículos que por 
ali transitam. 

  
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços, preste a  esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de executar um pente 

fino de operação tapa buracos nas vias 
públicas do Conjunto Habitacional Nova 
Assis? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

                                                   SALA DAS SESSÕES, em 07 de julho de 2014. 
 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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